



Ab heute wieder Ausstellung des Kunstkreises im Bremervörder Ludwig-Harms-Haus

Alle Jahre freuen sich Kunstfreunde aus der Region auf die große vorweihnachtliche Ausstellung der Aktiven des Kunstkreises im Bremervörder Kultur- und Heimatkreis. Aus Anlass des Bremervörder Weihnachtsmarktes zeigen die Kreativen aus dem Vörder Land wieder ihren kleinen und großen Meisterwerke im Bremervörder Ludwig-Harms-Haus. Die Ausstellung ist ab dem heutigen Donnerstag bis einschließlich Sonntag jeweils von 15 Uhr bis 18 Uhr geöffnet. Ob Landschaftsbild, Portrait, Acryl, Öl oder Aquarell: Die Exponate leben wieder von einer großen thematischen, aber auch formalen Vielfalt: Übrigens: Wer kreativ ist und Lust hat, beim Kunstkreis mitzumachen, hat dazu jeden ersten Montag im Monat ab 15 Uhr im Bachmann-Museum die Gelegenheit. „Einfach mal reinschnuppern. Wir würden uns freuen“, empfiehlt Gerda Dobbeling, die bei der Ausstellung im Ludwig-Harms-Haus unter anderem mit ihrem Udo-Lindenberg-Portrait vertreten ist. (ts)